



*Zaguán del nuevo Ayuntamiento.*

que sobre aquellos solares donde se habían trazado las calles, se alzan grandes construcciones, y al fondo el magnífico mercado, diario y semanal, con toda clase de comodidades para los usuarios.

Nada diremos de muchas casas particulares, de Bancos, Cines y edificios oficiales, de construcción más o menos adelantada, ni de nuevas obras de explanaciones; nos fijamos, sobre todo, en un edificio terminado, bello, que se alza sobre lo que será magnífica plaza, centro del nuevo Guernica, que no es otro que la nueva Casa Consistorial, en funciones, ya

amueblada, a falta sólo de pequeños detalles, y que llama la atención del visitante.

Sobre la nueva calle, ya pavimentada, como antes dijimos, vemos la Casa Consistorial, con aire típico, alegre, luciendo en su esquinual bello escudo, y con su fachada principal a lo que será hermosa plaza, formada por tres grandes edificios: Ayuntamiento, Correos y Telégrafos y Escuela de Artes y Oficios.

Tiene el Ayuntamiento un hermoso porche en sus fachadas a la calle y plaza, y a él dan unos magníficos ventanales, de sencillas y bellas rejas. Sus dos puertas, bien trabajadas en